



川口市立在家中学校 川口市大字安行領在家272番地
048(295)4102 FAX 048(295)5661
URL <http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/zaike-j/>



- ・心身ともにたくましい生徒
- ・自ら進んで学ぶ生徒
- ・豊かな情操を培う生徒

心身ともに成長する夏、心身ともに安らぐ夏に

校長 鈴木 玲

本日、終業式を迎え、1学期が終了します。各学年とも様々な行事を経験し、心身ともに成長しました。そして、夏休みも自分の夢に向かって努力を重ね続け、成長できることを願っています。夢に向かうその道のりの途中、くじけることのないように、在家中学校から生徒のみなさんにメッセージを送ります。みなさんとともに周りの仲間もその道を歩んでいることを忘れないでください。

在家中生のみなさんへ

今日で1学期が終了し、夏休みに入ります。夏休みは「自分のために使える時間」が増え、自身の目標に向かって力を伸ばしていくことができます。みなさんが自分の夢に近づくための貴重な時間です。自分自身を厳しく律し、規則正しい生活を心がけて心身の健康を大切にしてください。

また、「自分のために使える時間」が増えるということは、自分のこれまでを振り返ったり、これからのことを考えたりする時間も増えるでしょう。そんな時に、「なんだかわからない^{ぼくせん}漠然とした不安」が心を満たしてしまうことがあるかもしれません。自分自身のことだけでなく、友だちのことや家族のことで心配になったり、思い悩んだりすることもあるでしょう。そして、あなた自身の正義感や責任感の強さ、人に心配や迷惑をかけたくないという優しさから、その不安や悩みを複雑にしている可能性だってあります。

今、つらい思いを抱えているあなたに伝えたいことがあります。

その思いを、たった一人で胸にしまい込んでいませんか？

その悩みはあなた一人で解決することができないものかもしれません。

あなたは決して一人ではありません。あなたのことを大切に思っている人が、あなたの周りにはたくさんいます。いろいろな人があなたのことを気にかけて、見守ってくれています。

ですから、たとえどんなことがあっても自分自身の心を、体を、命を大切にしてください。

自分で自分を傷つけたり、苦しめたりしないでください。

かけがえのないあなたを大切にしてください。

勇気をもって、あなたが信頼するまわりの誰かに相談してください。

きっと、あなたの話を真剣に聞いてくれるはずです。

そして、必ず、あなたを助けてくれるはずです。

先生たちは、みなさんが充実した夏休みを送り、2学期の始業式に大きく成長した姿と明るい笑顔を見せてくれることを楽しみにしています。



在家中のマスコット
ポーちゃん

令和5年7月

川口市立在家中学校 教職員一同

保護者の皆様へ

1学期間、在家中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。夏休み中も健やかな成長のため、子どもたちを見守り、ご指導くださいますようお願いいたします。